

La Prensa, 3- Diciembre - 1998 p. 2.

AAF 8112

1998

X  
100  
La Prensa  
1908 2008

(CURICÓ)

ACTUALIDAD LOCAL

## Hoy lanzan libro de Oscar Ramírez Merino

- En un esfuerzo de varios meses de trabajo, hoy sale a la calle la séptima producción del historiador curicano, Oscar Ramírez Merino.
- La gracia de esta obra es que une el pensamiento antiguo de las generaciones que vivieron el pasado de esta ciudad, con la inquietud joven materializada en su coautor.



Juan Pablo Jiménez, periodista de este medio; Mario González, gerente de Ediciones Matsuquito; y el historiador Oscar Ramírez Merino, son los cerebros del libro "Curicó de Anteayer", obra que será lanzada hoy.

Hoy, a las 20,30 horas, en el Salón Verde de Ediciones Matsuquito, se lanzará el séptimo libro de Oscar Ramírez Me-

riño, "Curicó de Anteayer".

La gestación de la obra se produjo a partir de la idea de Mario González, gerente general de la empresa editora en cuestión.

A mediados de este año, le propuso al historiador curicano hacer un libro con crónicas del Curicó antiguo.

Como a este último le gustó la idea, le pidió colaboración al periodista de este medio, Juan Pablo Jiménez, para que le ayudara en la redacción final de los textos y al orden de los temas a tratar.

Después de varios meses de trabajo, varias madrugadas -algunos desencuentros-, varios borradores y varias copas de vino añejo, saldrá a la calle entonces un libro que hace un recorrido ágil, sabroso y digerible por el pasado curicano.

"Curicó de Anteayer" está dividido en tres partes: "Los de entonces", con los aspectos más relevantes de la vida de algunos personajes antiguos de la ciudad; "Pedazos de pasado", un viaje por mo-

mentos divertidos, extraños y por lo tanto, inolvidables del Curicó que se fue, por ejemplo las fiestas de la primavera o "el día que llovió ceniza"; y "Ciudad fantasma", nostálgica travesía en el tiempo, donde la vieja arquitectura de la ciudad de aguas negras es la protagonista -en el fondo es como un pequeño homenaje al Cine Victoria.

La creación de Ramírez, que es el más importante compilador del pasado en Curicó, abarca además los libros "Un diario, una ciudad", "Curicó, 250 años de historia", "Cosas de Curicó", "Noticias de Curicó en viejos periódicos", "Vichuquén, 400 años de historia" y un sin fin de antiquísimos manuscritos -algunos inéditos- en que reflexiona sobre la vida de la ciudad.

La gracia de este último trabajo es que apunta a todas las generaciones gracias al encuentro del pasado, personificado en su autor y el presente joven, a través del computador de Jiménez.

## Hoy lanzan libro de Oscar Ramírez Merino [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1998

**FORMATO**

Artículo

**DATOS DE PUBLICACIÓN**

Hoy lanzan libro de Oscar Ramírez Merino [artículo]. retr.

**FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

**INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

**UBICACIÓN**

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile